

議会報告会アンケート 集約結果

開催 11月8日(土)

午後2時から4時

来場者数・・・25名

アンケート提出数・・・12名

市内在住者・・・11名

市外在住者・・・1名

男性・・・10名

女性・・・2名

年齢層

30歳代・・・1名

40歳代・・・1名

50歳代・・・1名

60歳代・・・5名

70歳以上・・・4名

参加回数

初めて・・・4名

2回目・・・2名

3回目・・・1名

4回目・・・3名

5回目・・・2名

議会報告会は、どこで知りましたか(複数回答有)

高浜市広報・・・4名

市議会だより・・・2名

議員・・・6名

知り合い・・・2名

報告会の内容

よく理解できた：4名
まあまあ理解できた：7名
無回答・・・1名

各委員会の報告後質疑以外で、本日の報告に関する質問等

●説明のボリュームが少し多い気がする。

●説明が速いので、理解できない人もいる。

●議案数を絞り、説明に時間をかけた方が。

●資料を読むだけなら見ればわかるので、そこに無い意見や議論を話して欲しい。

●委員会等の賛成、反対意見の発言者名を記入してもらいたい。

●報告であったが、特に大事なことをわかり易いように説明。

●委員会の重点を詳しく話す。

意見広聴会の内容に対するご意見・ご感想等

●わかり易い報告もあったが、聞きにくい問題もあった。

●広聴会のテーマがはっきりしない、何を聞きた

いのか。
●介護保険制度の説明良く理解できました。
●市条例○○条：、どんな条例か口頭で説明が欲しい。

●初めての試みだと思いが、議会として市民の生の声を聞くことができる機会を設けることは良い事である。

●議場は、責任と覚悟の場所だと思えますので、単独での会場が望ましい。

●公共施設あり方検討特別委員会については、十分に協議し、結果も報告してもらいたい。人数が少ない、時間の変更をしたら、人数が多ければ沢山の意見が出る。

●福祉文教陳情について、陳情代表者の住所は丁目又は町迄とすべきではないか。

●今回初めて参加し、参考になる部分があるので、今後も参加をしていきたい。

●報告会の資料が、格段に見やすくなり大変良かった。

●報告会の資料が、格段に見やすくなり大変良かった。



※高浜市役所公式ホームページにも掲載しております。

った、今年度より議会のネット配信がされるようになった、傍聴も含め、市民に解り易い会議に1層の努力をお願いしたい。
●議会報告会の資料の活字が大きくなり大変見やすくなった、報告会出席5回目にしてやっと議会に対して理解ができました、一部の議員の先生の勉強も必要か。(議員としての)

貴重なご意見、ご感想等ありがとうございます。今後の議会活動等の参考とさせていただきます。今後よろしくお願いたします。

表紙の説明

条例の目的は三州瓦を通じた地域経済及び地域社会の活性化に寄与することとなっています。

そのために、市・議員・事業者・市民に、利用・普及の促進などの努力をするよう求めるものです。

編集後記

市民に開かれた議会を目指し、今年度より「議会中継」を実施。先の議会報告会では、広聴会を初めて行い、市民の意見を聞くことができました。今後とも課題を選定し、広く市民の意見を聞き議会に反映させていきます。又、公共施設建替え計画の「見える化」を図り「公共施設のあり方検討特別委員会」を立ち上げ、議会でも審査をしています。

1月も終わりにになりましたが、新年のお慶びを申し上げます。皆様のご多幸をお祈りいたします。